

Fecha: 05-02-2025
Medio: La Segunda
Supl. : La Segunda
Tipo: Actualidad

Título: **Ministros se suman a Boric con críticas a Matthei**

Pág. : 7
Cm2: 104,1

Tiraje: 11.692
Lectoría: 33.709
Favorabilidad: No Definida



POR CIFRAS DE CRECIMIENTO

Ministros se suman a Boric con críticas a Matthei

El encuentro entre el Presidente Gabriel Boric y la abanderada UDI, Evelyn Matthei, suma nuevos actores de Gobierno. La disputa entre los resultados del Imacec y la deuda fiscal motivaron al ministro de Economía, **Nicolás Grau** y a la vocera subrogante de Gobierno, **Aisén Etcheverry**, a respaldar

del mandatario.

Grau en X sostuvo que Chile creció por sobre las expectativas, agrega que "la economía comenzó a desacelerarse en 2012, cuando los tomadores de decisión eran otros (y usted era ministra)". Recordemos que Matthei fue ministra del Trabajo entre el 2011 y

2013. La vodera, en tanto, dijo que "esperaría de los liderazgos de oposición reconocer la capacidad que tiene nuestro país de levantarse en situaciones y bajo circunstancias que no eran las mejores".

Matthei en Panamá acusó que Chile está "absolutamente estancado", ante lo cual Boric respondió que "pareciera que quisieran que al país le vaya mal". ella al rato retrucó: "Presidente: nada me haría más feliz que a Chile le fuera bien, pero no es así".